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２月も終わりを迎えようとしています。２月は２８日し

かないので、うかうかしているとあっという間に３月にな

り、やらなければいけないことの期限が急に迫ってきてパ

ニックになることがあります。しかも、今月は２７日、２

８日が土日なので、まだいいやと思っていると週明けには

３月に突入ということで、少し焦っています。さて、愛知

県に出されている緊急事態宣言も今月末でどうやら解除に     <昨年度卒業式の様子> 

なりそうです。長いこと中止となっていた部活動もようやく再開ができそうです。活動したくてうず

うずしていた生徒の皆さんも多いことと思います。日中は春めいて暖かな日も多くなってきましたか

ら、これから大いに部活動を楽しんでほしいと思います。３年生は、もうすでに教科の授業はすべて

終了し、３月３日（水）の第７４回卒業式に向けてまっしぐらです。ぜひ、残りわずかなクラスでの

生活を大切に胸に刻んでいってください。そして、まだ受験が残っている３年生の皆さんは、体調に

気をつけて実力を発揮できるように準備をしておいてください。令和２年度は厳しい１年間でしたが、

コロナウイルスの感染者が減少してきており、ワクチン接種も始まるなど明るい兆しが見えてきてい

ます。気を抜いてはいけませんが、来年度の新たな幕開けに大いに期待して、今を大切に生活してい

きたいと思います。１，２年生の皆さんは今年も卒業式に参列して先輩たちの晴れ姿を見ることはで

きません。とても残念なことですが、先輩たちのために、心を込めて前日の準備などを行ってくれる

ことを期待しています。 

コロナウイルスの影響で体育館に全校生徒が

集まることができないので、オンラインでの生徒

総会が行われました。ＺＯＯＭを使ってオンラインで会議を行うことも随分慣れてきましたね。これ

からも幾度となく経験するかもしれません。さて、図書室と各学級をつないだ生徒総会の前半は、執

行部と各専門委員会による活動報告が行われ、後半は、校則改正に関する話し合いを行いました。各

委員会の活動報告では、どの委員会もコロナウイルスのための制約がある中で、工夫を凝らした活動

を行ってくれました。校則改正については今後見直しに取り組んでいく課題について話し合いが行わ

れました。次年度も活発な活動を期待しています。 

 

<オンラインによる生徒総会の様子> 



三年生を送る会 

３年生愛校作業 

２月１６日（火）に３年生全員で、愛校作業に取り組みました。

１５日に行う予定でしたが、あいにくの雨模様でしたので、一日

遅らせてこの日に行いました。３年間学習や運動に励んできた学校です。それぞれに思いがあること

でしょう。みんなで手分けして、日頃できない所を、整備、清掃、修繕をしてくれました。本当にあ

りがとう。私は大中を卒業して４０年以上たちますが、その当時のままの教室や風景を見ると、不思

議と中学生だった時の友人の顔を鮮明に思い出すことができます。古くなった校舎ですが、卒業後も

遊びに来てください。 

<３年生愛校作業の様子> 

 

２月１９日（金）に３年生を送る会が行われました。今年の状況

から体育館に３学年全員が入って行うことは難しく、どのような方法なら行えるのか。また、どのよ

うな企画なら先輩たちが楽しんでくれる会になるのかと、生徒会を中心に随分前から時間をかけて練

られてきました。本当に生徒会の皆さんありがとうございました。また、心を込めて演技してくれた

１，２年生の皆さん、きっと３年生の心の中にいい思い出として残ることと思います。 

<３年生を送る会の様子> 

☆ホームページでも学校の様子をお知らせしています。ぜひご覧ください。http://www.obu-c.ed.jp/obu-j/  


